

Dronitz, 18.02.2012

## Großes Interesse für Infoabend

„NEUMARKT MOBIL“: Sensibilisierung und Information der Bürger

NEUMARKT (LPA). Die Themen „öffentlicher Nahverkehr und umweltfreundliche Mobilitätsangebote vor Ort“ standen im Mittelpunkt des Infoabends „Neumarkt mobil“ mit Landesrat Thomas Widmann. Organisiert wurde der Abend von der Gemeinde Neumarkt gemeinsam mit der Landesabteilung Mobilität. Landesrat Widmann zeigte sich erfreut über die rege Teilnahme der Bürger an der Veranstaltung.

„Umweltfreundliche Alternativen werden immer öfter dem Individualverkehr bevorzugt. Dazu hat nicht nur der massive Ausbau des Bus- und Bahnangebotes beigetragen, sondern auch der kreative und unermüdliche Einsatz der Gemeinden zur Sensibilisie-



Maria Gufler, Horst Pichler, Cristina Wegher, Heinz Dellago (von links).

rung und Information der Bürger“, sagte der Landesrat.

Gemeindereferentin Cristina Wegher ging auf die Wichtigkeit des umfassenden Mobilitätsangebotes ein. Sie hob die Bestrebungen der Gemeindeverwaltung hervor, die Neumarkter Bürger gut über die verschiedenen Möglichkeiten zu informieren.

Die Projektbeauftragte Maria

Gufler präsentierte das Interreg IV Italien - Österreich Projekt „Gemeinden mobil“. Im Rahmen von „Gemeinden mobil“ werden die Gemeinden angeregt, nachhaltige Aktivitäten zur Förderung umweltfreundlicher Mobilität zu unterstützen. Anschließend informierte Heinz Dellago vom Landesamt für Personennahverkehr über den Südtirol-Takt.